



Alderney Breakwater

WELLENBRECHER VON ALDERNEY

EUROPA > KANALINSELN > ALDERNEY

Sehr Sehenswert ist der Wellenbrecher von Alderney. James Walker hat ihn entworfen und er gilt als der längste seiner Art in Großbritannien. Der Haupthafen auf der Nordseite der Insel ist geschützt durch einen fast 1km langen Wellenbrecher, der zwischen 1847-1864 von über 1200 Arbeitern, mit Hilfe einer Eisenbahn, aus Trümmersteinen gebaut wurde. Der enormen Zunahme des Seehandels in der frühen viktorianischen Zeit folgte eine Nachfrage nach Zufluchtshäfen in Großbritannien, und die Regierung schlug 1846-47 mehrere Maßnahmen vor. Einer davon war für einen Wellenbrecher im Hafen von Alderney. Der ursprüngliche Hafen von Alderney. Der ursprüngliche Hafen von 1736 war nicht mehr sicher, im Jahre 1807 hat man über 20 Schiffe in dem alten Hafen durch Sturmfluten verloren.